
早いもので、入学して１週間がたちました…
４月７日（金）に入学した、２２期生の皆さん。早いもので、入学してから１週間がたちました。

学級活動や全校集会などで、中学校生活についてなど様々なことを学び、そして、中学校生活に少し
ずつ慣れてきた様子が見られています。友だちどうしで行動の仕方を教え合う姿なども見られ、大変
よいことだと思いますし、感心しながら見ているところです。
木・金曜日には「入学おめでとうテスト」が行われ、また、水曜日からは教科の授業も始まりまし

！！た。これから、学習面がますます本格的になってきます。生活も学習も頑張ろう、２２期生

！学級委員長＆副委員長が決まりました
前期の学級委員長にＴ Ｋさん、副委員長にＫ Ｈさんが選ばれました。クラスの先頭に立ち、みん. .

なをよりよくリードしていってほしいです。また、みんなでしっかりサポートしていきましょう。

《来週の主な日程》

下校時刻曜日・日課 組 朝 行 事 等① ② ③ ④ ⑤ ⑥ 駒ラン

―
１７ 月 Ａ（ ） 読 国語 保体 英語 社会 学活 専門委員会決め学活／

15:00
Ａ日課 Ｃ 書 英語 保体 自立 社会 学活 眼科検診／

―
１８ 火 Ａ（ ） 読 国語 家庭 理科 数学 音楽 美術 全国学力学習状況調査（３年生）

16:00
Ａ日課 Ｃ 書 英語 家庭 理科 数学 音楽 美術 部活動発会式

―
１９ 水 Ａ（ ） 読 英語 保体 国語 理科 ＰＴＡ授業参観・総会社会 ／

14:00
特別日課 Ｃ 書 国語 保体 自立 理科 学活 ／

―
２０ 木 Ａ（ ） 読 理科 技術 英語 社会 数学 総合

16:00
Ａ日課 Ｃ 書 理科 技術 国語 社会 数学 総合

―
２１ 金 Ａ（ ） 読 社会 保体 数学 国語 英語 美術

16:00
Ａ日課 Ｃ 書 社会 保体 自立 数学 国語 美術

（ ）２２ 土

（ ）２３ 日

【新入生歓迎会・吹奏楽部紹介】↑

委員長になって一番最初に思ったことは、まわりを見てみんなを 引っ【委員長・Ｔ.Ｋ】
張っていかないといけないということです。自分のことだけでなく、まわりにも気を配って
いかないと学級全体に影響が出るので、委員長という自覚をもって過ごしたいです。また、
時間にも気をつけてみんなに声をかけ、みんなにも時間を気にして生活してほしいです。

副委員長になって一番最初に思ったことは、大勢の人の前で声を出さ【副委員長・K.H】
なければいけないということです。私は、人の前で話をするのが苦手なので、自分が成長で
きる場だと実感できるように頑張っていきたいです。これから先、困るようなこともあると
は思いますが、先生に聞いたり、友だちに聞いたりして、乗り越えていきたいと思います。

【新入生歓迎会・剣道部紹介】↑ 【新入生歓迎会・感想発表】↑
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